

「愛宕小学校」学校だより

あたごっ子



【平成27年2月27日（金）発行】

よりよい教育活動を目指して

校長 富澤 将志

学校は、2月初め頃から次の年度に向けての動きを始めます。このための準備は、既に12月から開始しています。年末までにご協力いただきました保護者用アンケートや各種行事のアンケート、児童用アンケート、教職員の自己評価、各種調査等の結果を基にして次年度の方角性を探る取組を進めてきました。上記のデータと、児童の様子、社会情勢や社会の要請等を総合的に考えて、校長が学校教育目標を実現するための次年度重点目標素案を2月初めに教職員に提示し、検討しています。

この検討を経たものが各部（教務、研修、生徒指導、文化、保健体育、事務管理、PTA、渉外等）に下ろされ、具体的な教育活動が計画されていきます。

当然、年度ごと教職員の異動がありますので、3月までに大枠を決めておいて、新メンバーが揃い次第、確認し決定して新年度のスタートを切ることになります。

4月からの新年度には、学校説明会や各種懇談会の中で、どのような理由でどのような重点目標を立てたのか、校長を中心としてご説明をしたいと考えています。この説明の中には、保護者の皆様方への更なる連携のお願いも含まれますので、よろしくお願い致します。



特色ある教育活動「愛スキャンダル」

愛宕小らしさの教育活動の代表でもある「アイスキャンドル制作」が2月18日（水）に行われました。同日夕刻には、点灯式を行い、幻想的な雰囲気の中、冬のひと時を親子で楽しみました。また、PTA役員や保護者の方の協力で、ココアの提供も行われました。ありがとうございました。



一期一会

例年になく暖かい2月でした。一日一日と日差しに力強さ感じられ、待ち望んでいた春が確実に近づいてきています。現在、12月から猛威をふるっていたインフルエンザによる欠席者は無く、子どもたちは元気に登校しています。

学校では、3月5日に6年生を送る会を行うなど、3月19日の卒業証書授与式に向けて、卒業生77名への感謝の気持ちを込めた色々な活動を行っています。給食の時間には、校長室で、校長先生が6年生数名と一緒に会食を楽しんでいます。子どもたちは、来客用のソファに座り、リラックスしながら、最近見ているテレビ番組や中学校でやりたい部活や将来の夢など話しているようです。あっという間の6年間で振り返り、残りわずかとなった小学校生活を名残惜しんでいるようです。表題にある一期一会（いちごいちえ）は、ご存じの方も多いと思いますが、茶道に由来することわざで、『あなたとこうして出会っているこの時間は、二度と巡っては来ないたった一度きりのものです。だから、この一瞬を大切に思い、今出来る最高のおもてなしをしましょう。』という意味の千利休の言葉だそうです。3月は、別れの季節でもあります。互いの人生の中で時を共に過ごすことができたことに感謝しながら、貴重な時間を大切に過ごしたいものです。

3月の行事予定

2	月	交通安全街頭指導
3	火	集会(全校音楽) 委員会(後期反省)
4	水	全校読み聞かせ
5	木	6年生を送る会 学校諸費引落日
6	金	あたご学級卒業進級おめでとう会 下校指導
10	火	年度末業務(特別日課5時間)
11	水	年度末業務(特別日課5時間)
12	木	年度末清掃(~17日)
17	火	卒業式総練習 同窓会入会式
19	木	第41回卒業証書授与式
25	水	修了式 離任式
26	水	学年末休業(3/26~3/31まで) 学年始休業(4/1~4/6まで)



立会演説会



平成27年度前期児童会役員認証式



低学年スキー授業



生活科おたのしみわくわくまつり